

# Guatemala:

## Das Land des ewigen Frühlings

> Kairo, Mounir El Fishawy

Im Jahr 2005 zählte Guatemala über 1,3 Millionen internationale Besucher, die insgesamt Devisen im Wert von 868 Millionen Dollar ins Land brachten – eine bedeutende Einnahmequelle.

Zu Recht, denn Guatemala hat für Urlauber einiges zu bieten. Die Maya Städte Tikal und El-Mirador mit ihren riesigen Maya-Pyramiden, der beeindruckende, von Vulkanen umgebene Atitlan See und die alte Kolonialstadt Antigua Guatemala beispielsweise zählen zu den berühmtesten Sehenswürdigkeiten des Kontinents.

### Guatemala Stadt

Guatemala Stadt, im malerischen Tal von La Ermita, mit Blick auf die bis über 4000 Meter hohen Vulkane des Pacaya, Acatenango und Fuego, ist eine der attraktivsten Metropolen Lateinamerikas.

Sie ist in mehrere Verwaltungszonen unterteilt: In Zone 1, dem Zentrum, findet man den Nationalpalast und die Kathedrale. In Zone 10 ist das Amüserviertel mit den Hotels, Restaurants und Nachtclubs. Wer Handwerkeskunst und Souvenirs kaufen oder die Museen besuchen will, sollte die Zone 13 besuchen. Alles in allem ist Guatemala wahrscheinlich die pflanzenreichste Metropole des amerikanischen Kontinents.

### Historisches Zentrum

Guatemala-Stadt wurde 1776 gegründet. Die Siedlung im Tal von La Ermita, dem Tal der Jungfrau, wuchs sehr schnell zu einer beachtlichen Gemeinde mit 30.000 Einwohnern heran. Die frühere Hauptstadt Antigua Guatemala, auch als 'Stadt der ewigen Rosen' bekannt, ist wegen ihrer kolonialen Hinterlassenschaften und der gepflasterten



Steinstraße eine der wichtigsten Touristenattraktionen des Landes. Sie liegt direkt unterhalb des malerischen Vulkans Agua, der die Stadt 1773 zerstörte. Ihr Image wird heute vor allem durch die hochgeschätzten spanischen Sprachschulen und die kosmopolitischen Einwohner geprägt.

### Der Nationalpark von Tikal

Tikal ist eine der wichtigsten Mayastädte. Sie entstand an einer Handelsstraße in unmittelbarer Nähe von El Mirador, das seinerseits für die beiden überdimensionalen Pyramiden bekannt

ist. Die 'El Tigre' Pyramide ist 55, die 'La Danta' sogar 72 Meter hoch. Die Kombination aus archäologischen Monumenten, der unberührten Naturlandschaft und der internationalen Atmosphäre zieht scharenweise Touristen an. Nicht zuletzt deshalb, wurde die Region zum UNESCO-Weltkulturerbe erklärt. ■

Fazit: Guatemala ist ein beeindruckendes Land mit Millionen von arabischen und internationalen Auswanderern, das Touristen einen traumhaften Aufenthalt beschert.